
StOAR Strach stellt das Schreiben der UWG-Fraktion vom 23.08.2010 vor. Er macht darauf 
aufmerksam, dass die Verträge mit den Firmen hinsichtlich der Beetpflege im Frühjahr 2011 
auslaufen und eine neue Ausschreibung vorbereitet wird. Da die Kontaktaufnahme mit der BBS 
Oldenburg wegen der Bepflanzung der Beete im Ortskern positiv gesehen wird, sind sich die 
Ausschussmitglieder darüber einig, sämtliche Beete im Ortskernbereich untersuchen zu lassen und 
hieraus ein Gesamtkonzept zu entwickeln.  


